

Fiestas de interés turístico en nuestros pueblos

■ COGOLLUDO

Romería de Nuestra Señora la Virgen del Val



Como manda la tradición un año más, los vecinos de Cogolludo, familiares y amigos, se dieron cita el tercer domingo de Septiembre en el paraje del Val para celebrar la tradicional romería en honor a Nuestra Señora la Virgen del Val y el Cristo del Val, que se celebra en nuestra localidad en este bello paraje donde se encuentra una de las Ermitas que más tradición tiene en nuestro pueblo, lugar de residencia de D. Juan Fonte de la Cruz que posteriormente fue el fundador en el año 1590 del Convento de los Monjes de orden de las Carmelitas Descalzas de la Villa de Cogolludo. La romería a la ermita de la Virgen del Val, que se celebra el tercer domingo de septiembre como hemos dicho anteriormente, es una buena ocasión para pasar una jornada agradable con familiares y amigos, a orillas del río Aliendre.

Gracias a la colaboración de las vecinas del pueblo Juana, Julita, Almudena Vitorina y Ana, las cuales se encargaron como otros años de su limpieza y su decoración, la Ermita se encontraba como cada año reluciente, el paraje después del trabajo realizado por los alguaciles del Ayuntamiento dejaron el mismo en perfecto estado para tal ocasión.

Como es tradición se celebró la solemne Misa y a continuación la Procesión que recorrió tres veces el recinto de la Ermita. La Santa Misa fue oficiada por nuestro Párroco D. Mauricio Muela con una gran asistencia de los vecinos del pueblo, familiares y amigos, posteriormente, se realizó la subasta de las andas a cargo de la Sra. Juana, tanto a la salida como a la entrada de la Virgen y el Cristo del Val, las imágenes fueron portadas por mujeres y hombres de nuestro pueblo, la recaudación obtenida en la subasta será destinada a la Parroquia de Santa María.

Una vez finalizados los actos religiosos, las familias y amigos asistentes disfrutaron de un magnífico día en este paraje impresionante a las orillas del río Aliendre, donde no faltan las sardinas y chuletas cocinadas en las lumbres artesanales, aunque se han perdido algunas tradiciones, que yo recuerdo de hace muchos años donde la mayor parte de los vecinos de Cogolludo se desplazaban en carros y remolques hasta el paraje del Val, para pasar un día divertido con la familia y los amigos los asistentes asistían a la Santa Misa por la mañana y por la tarde se celebraba la Procesión, permaneciendo en el paraje hasta última hora de la tarde, durante la jornada podíamos disfrutar de bailes regionales, juegos y de una gran armonía, que a mí personalmente me gustaría que se recuperara.

■ COGOLLUDO

Festividad de la Hermandad de San Miguel

Este año, el día 4 de octubre, cuatro días más tarde de la festividad de San Miguel, la hermandad de San Miguel de Cogolludo, celebró su día grande en la localidad. Los actos comenzaron el viernes día 2 de octubre con la concentración de todos los hermanos para preparar la fiesta, el sábado día señalado los hermanos acompañados del presidente D. Roberto Aparicio y el secretario D. Ricardo Arizmendi, el Hermano Mayor D. Javier Vallejo y de la Banda Municipal de Jdraque se desplazaron desde la Plaza Mayor, hasta la ermita de San Miguel, en la cual se celebró la Santa Misa y la Procesión, oficiada por el Párroco de la Localidad don Mauricio Muela.



Finalizado el acto ofrecieron una ágape a todo el pueblo y visitantes en las escuelas de la localidad, por la tarde noche, pudieron disfrutar de una actuación de la Cantante "La Cordobesa" y finalizaron la jornada con espectáculo pirotécnico ofrecido por el Ayuntamiento a la Hermandad de San Miguel.

El Domingo de forma privada todos los hermanos y sus familiares pudieron disfrutar de una caldereta agradecemos al Hermano Mayor D. Javier Vallejo y al nuevo hermano entrante D. Roberto Aparicio y su secretario D. Ricardo Arizmendi sus atenciones con el Pueblo de Cogolludo, al tratarse de una fiesta en la que participa la mayoría del pueblo nos gustaría que la misma continuara en la línea que año tras año se viene celebrando, participando en la misma más vecinos de nuestro Pueblo.

■ TORREBELEÑA

Fiestas patronales en Torrebeleña en honor a Nuestra Señora la Virgen del Cerro

Un año más el primer domingo de Septiembre, la población de Torrebeleña pedanía de Cogolludo, rinde homenaje a nuestra Señora La Virgen del Cerro, desde el año 1864, donde todos los vecinos se dan cita en la localidad, para con respeto y devoción acompañar a su patrona Nuestra Señora la Virgen del Cerro en la Santa Misa y posteriormente recorrer las calles del Pueblo.

Este año ha participado en este acto una gran multitud de vecinos de la localidad según me ha transmitido la alcaldesa de la Pedanía Dña Pilar García, más que nunca, como años anteriores durante la Santa Misa el coro de la localidad le dedicó sus cánticos con todo su fervor, para posteriormente recorrer las calles de la Villa. regresando a la Iglesia de la Localidad Nuestra Señora de la Asunción donde permanecerá hasta el sábado siguiente, donde regresará a la ermita hasta el próximo año, esta festividad según reza en los archivos históricos se lleva a efecto desde el año 1864.

Nuestros pueblos siguen cambiando

■ COGOLLUDO

La iniciativa privada se vuelca con la recuperación del convento del Carmen en Cogolludo

Íñigo Miguez, un empresario "enamorado" de la arquitectura medieval y de la provincial, ha decidido comprometerse con el convento de El Carmen, construido en el siglo XVI. Propietario de unas bodegas llamadas Castillos y Vinos, Miguez adquirió el convento en 2004. Los conventos y monasterios suelen ubicarse en las mejores tierras me comenta Íñigo, con riqueza de agua, buenas vistas y paz. Éste se encontraba en un lugar inmejorable. Un año después, en 2005, empezaba a producir un vino con el nombre y la estampa del monasterio. Durante estos años, ha estado embarcado en la restauración de otros monumentos que tiene en la región. Sin embargo, hace dos años empezó a trabajar en serio en el proyecto. Aunque le gustaría ejecutar más actuaciones a lo largo de los años,